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1.  Abertura 
 

A reunião iniciou com as saudações da Sra. Marcia, que na sequencia passou a 

palavra para o deputado Tiago Amaral, que justificou sua falta em não ter citado 

o nome do Sr. Nicolás e da Folha de Londrina, no último evento, sobre o 

lançamento do Viaduto da PUC na prefeitura de Londrina. Agradeceu também o 

reconhecimento do deputado Diego Garcia em relação ao trabalho dele (Tiago 

Amaral) e da Comissão de Infraestrutura. Deputado Tiago Amaral deu início a 

pauta da reunião sobre os ofícios e demandas encaminhadas anteriormente. 

 

2. Atualização dos ofícios e demandas encaminhadas anteriormente. 

 

1º Pauta- Concurso sobre a obra de Arte, onde passa a linha de Capricórnio: Sr. 

Brazil e Sr. Decarlos em reunião com a Sra. Cristiane Cordeiro da UEL, definiram 

que seria levantado quais procedimentos seriam necessários para fazer o 

concurso, com a ajuda do CEAL e da UEL. Sr. Decarlos relembrou que por 

iniciativa da Prof. Sonia Gimenez foram instaladas placas indicativas no local. 

Sr.Decarlos e Sr. Brazil disseram que a ideia é continuar dando andamento ao 

concurso. Deputado Tiago Amaral sugeriu que como a Câmara Municipal de 

Londrina e a Prefeitura deram um passo à frente colocando as placas, seria bom 

unir forças e fazer um marco turístico nesse local. Sr Brazil concordou e propôs 

que quando tiver uma posição da UEL levará a ideia para a prefeitura e Câmara 

de Vereadores.  

2º Pauta- Entrega ofício ao Governador sobre o Batalhão Zona Norte: Deputado 

Tiago Amaral comentou sua preocupação com a reunião que estava 

acontecendo nesse momento na Prefeitura de Londrina sobre a construção do 

restaurante Popular no terreno que estava destinado ao Batalhão. Esse terreno 

pertencia a Prefeitura e foi cedido ao Estado há 04 anos para a construção do 

Batalhão, mas como não teve andamento a Prefeitura está solicitando a 

devolução para a construção do Restaurante Popular. Sra. Marcia disse que está 

passando da hora das entidades se posicionarem em defesa dessa pauta. 

Deputado Tiago Amaral sugeriu fazer um documento oficial da Comissão de 

Infraestrutura, não contra ao Restaurante, mas em favor do terreno para o 
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Batalhão por sua localização estratégica e consequentemente busca de um outro 

local para a instalação do Restaurante, que será mais viável porque o tamanho 

do terreno pode ser menor. Sugeriu também envolver a Câmara de vereadores. 

Relembrou que com a construção do Batalhão, Cambé será beneficiada com a 

Companhia Independente. A ideia será mobilizar os Prefeitos da Região que 

serão beneficiados com a criação do Batalhão. Por sugestão da Sra. Rozinda ficou 

definido que a Acil irá mobilizar os comerciantes da Região Norte e de todas as 

entidades do setor produtivo. Sra. Marcia colocou a Acil à disposição para 

mobilizar os comerciantes e outras entidades para esse apoio. Deputado Tiago 

ficou de fazer o documento em nome da Comissão e mobilizar os Prefeitos 

envolvidos. 

3º Pauta- Responsáveis pelo setor de Comunicação dos integrantes da Comissão: 

Deputado Tiago Amaral reforçou a importância do setor de comunicação em 

divulgar os temas debatidos com release pelo Ranulfo da Acil, que enviará para 

Rosi, da Comunicação do deputado Tiago, para avaliação. Após aprovação será 

disparado para todos os integrantes de comunicação do grupo. Será muito 

importante cada assessor publicar uma foto informando o início da reunião e no 

final o release com o que foi discutido. 

4ª Pauta- Duplicação da PR-445, trecho entre Lerroville e Irerê:  Deputado Tiago 

Amaral, mostrou sua preocupação em relação ao andamento da obra com o fim 

do contrato de concessão. Sugeriu trazer para a próxima reunião um 

representante do DER para que posicione em relação ao andamento dessa obra. 

Segundo o Deputado devemos saber se essa obra será executado pelo Governo 

do Estado e quando será publicado o edital.  

5ª Pauta- Participação do DNIT em relação a obra da Av. Nova Esperança com 

BR-369: Sr. Bergamasso enviou uma mensagem informando que fez contato e 

que o Município está trabalhando no projeto básico e na verificação das áreas 

atingidas para eventual desapropriação. Sr. Sandro ficou de trocar ideia com a 

Prefeitura sobre o andamento dessa obra e informar sobre a prioridade que 

precisamos. 

6ª Pauta- Contorno Norte: Ainda não tem definição em relação ao traçado 

existente. A Comissão ficou de enviar um ofício ao DER, solicitando que a obra 

seja executada com o traçado que foi apresentado e discutido em 2017 por essa 

Comissão de Infraestrutura, e o envio do projeto que foi debatido e aprovado 

pelas entidades à empresa vencedora da nova concessão. Ficou definido 



28ª Reunião da Comissão de Desenvolvimento e Infraestrutura 

de Londrina e Região 

4 de 5 

também que o Município de Cambé enviará para a Comissão qual traçado foi 

considerado no plano Diretor realizado recentemente pelo Município.  

Sobre a nova Concessão, Deputados Tiago Amaral e Diego Garcia comentaram 

sobre suas preocupações em relação aos projetos da nova concessão que não 

beneficiam o comércio das estradas rodoviárias das pequenas cidades. 

Deputado Diego Garcia, sugeriu falar com Ministro de Infraestrutura, para 

descobrir em qual fase poderemos discutir sobre os modelos dos projetos que 

serão feitos. 

7ª Pauta- Oficio enviado ao SEIL para uma apresentação sobre o Plano 

Macroviário da nossa Região: Deputado Tiago Amaral ficou de cobrar a SEIL 

sobre resposta desse ofício e enviar no grupo o link com as obras disponibilizadas 

pelo governo do estado. 

 

 

3. Atualização das Obras 

 

Duplicação da PR-445 de Mauá a Irerê: Devido a descoberta da possível 

existência de um Sitio Arqueológico, segundo o DER será necessário contratar 

uma empresa especializada para que faça o monitoramento da execução da 

obra. O DER já sinalizou que irá contratar a empresa para não parar o andamento 

da Obra.  

Viaduto da PUC: licitação em andamento. Por sugestão do Sr. Sergio Bonacielli, 

da ATT logística, a Comissão fará oficio para a CMTU/IPPUL solicitando plano de 

redução dos impactos do transito em relação essa obra. Segundo Sr. Sergio, 

teremos muitos transtornos com está obra, sendo que só o estacionamento da 

sua firma ATT recebe diariamente mais de 400 caminhões sem considerar os que 

vão para o Pool. Segundo ele seria importante a reabertura do antigo retorno 

em frente a Cacique que inclusive tem recuo mantido para desvio de todo o 

trafego de caminhões do local das obras. Sr. Sandro Nóbrega irá falar com 

Fernando Bergamasso sobre esse assunto. 
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4. Outros assuntos e encerramento 

Novas obras para serem discutidas na Comissão: Sr. Decarlos falou do Plano 

Diretor, sobre o projeto do Arco Leste, que ligaria a PR-445 à BR-369 com destino 

a São Paulo. Sugeriu colocar em pauta para discussão nas próximas reuniões.  

Deputado Tiago Amaral comentou que o importante seria melhorar a 

conectividade com os Municípios da nossa região, isso atrairia muitos 

investimentos e recursos para cá. A ideia é melhorar o acesso aos nossos distritos 

e cidades pequenas. Sr. Sandro se propôs a formar um grupo de engenheiros e 

arquitetos e junto com o deputado montar projetos com o objetivo de integrar 

pessoas, através da conexão do Norte do Paraná. 

Deputado Diego Garcia solicitou que as cidades que tiverem projetos 

cadastrados dentro das propostas do governo federal. Colocou à disposição para 

negociar junto ao Ministério de Desenvolvimento Regional e Ministério de 

Agricultura e outras pastas. Disse também que até o dia 16 de fevereiro poderia 

alocar um pouco de recurso para obras, através da modalidade de transferência 

direta. Ficou de verificar valores e compartilhar com o grupo.  

Sr. Decarlos sugeriu a região do Limoeiro, onde já existe uma associação que tem 

trabalhado junto ao órgão Municipal. Se colocou à disposição para entrar em 

contato com a prefeitura para ver como está o andamento. 

Sr. Sampaio solicitou informações sobre as obras que estão paradas e que não 

foram realizadas, com o final da Concessão, ficou definido enviar um ofício ao 

SEIL, solicitando mais informações.  

Finalizando, os integrantes fizeram suas considerações finais, e Deputado Tiago 

Amaral e Sra. Marcia agradeceram a participação de todos.    

 

 


